
ACTA DA REUNIÃO_0~m.fê.IA...YJt).2/7/l~ 

No dia quinze de Julho de mil novecentos e setenta e cinco, nesta cidade 

de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e SaJ.a das Reuniões da C&na.ra Municipal, 

reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da Câmara Municipal, sob a presi
e 

dGncia do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sarda e com a presença do Vice-Pre

sidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e dos Vogais Sra. João Evangelista 

Vieira Sarabando, Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves , e Dr. Armando Sucena 

Seabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada oom dispensa 

de l ei tura a acta da reunião anterior que vai ser assinada. - - - - - - - - - 

Em seguida f oi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas 

dadas pelos Vogais Snrs . Alberto Gomes de Andrade e Dr. Joaquim António Calheiros 

da Silveira , sendo dado in.-rcio aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Proces sos de obras particulares - Foram presentes os seguintes processos, 

que foram ob jecto das deliberações adiante indioadas: - - - - - - - - - - - - 

N2 . 207/66, em que M~rio da Silva Couto apresenta. projecto para ~pliação 

e beneficiação do seu prédio situado na Presa. - Deferido, mas com sujeição a 

ónus de r enúnci a relativamente às obras requeridas; - - - - - - - - - - - - - 

NE. 212/75, em que Maria Rosa Gonçalves de Oliveira apresenta esboço para 

proceder a obras de ampliação e beneficiação do prédio que habita, em Sarrazola.

- Deferido, mas com sujeição a ónus de renúncia relativamente às obras requeridas; 

N2. 453/71, em que Manuel da Cruz Cardoso apresenta esboçp para legalizar 

obras que efectuou clandestinamente e requer o respectivo licenciamento sem agra

vamento de taxas. - Deliberado baimar para averiguação. - - - - - - - - - - - 

Doação de bens - O Sr. Vice-Presidente recordou os antecedentes relacion~ 

dos com o alargamento da Travessa de Sá, mediante a integração na via pUblica de 

uma parcela de terreno com cem m9tros quadrados, pertencente a João de Mat os e 

esposa, que se propam doá-la à Câmara, com a condição de ser construído um muro 

no alinhamento previsto para o local e de ser promovido o realojamento de um ca

sal de pessoas idosas que habitam os anexos ali existentes, realojamento este que 

já foi resolvido graças à intervenção da Comissão de Moradores da Ilha do Canas

tro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ . 
Nestes termos, foi deliberado, por unanimidade, aceitar a aludida doação 

e autorizar o Sr. Presidenta a outorgar na respectiva escr-í.tuz-a, em repres ,:!:o""'. 
ção do Munic!pio. - - - - - - - - - - _ - _ - _ - - - __ - - _ 
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/ Serviço Cívico Estudantil - Foi presente a circular nQ. 186/75/A, data

da de 4 de J ulho corrente, do Governo Civil de Aveiro ~ a solioitar o preenchi

mento de um questionário destinado a deteotar tarefas a executar por estudantes, 

no Ambito do Serviço Cívico Estudantil, sendo deliberado, por unanimidade, pro

por o lançamento de um inqu~rito intensivo sobre as c~nciaa habitacionais da 

zona urbana de Aveiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Subsídios - A Comis s ão tomou conhecimento do pedido formulado pelo Dire~ 

tor da. Col&nia BaJ.near Infant il de Tabueira, da concessão de um subsídio desti

nado à Col&nia de FEfrias que pretendem levar a efeito na. Praia da Barra, destina

do a 150 orianças , e delibe rou solicitar informaçees à Comissão Administrativa 

da Junta de Freguesia de Esgueira . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

, Comis são Local de Contrale e Fiscalização da Lota de Aveiro - Foram prese!1 

tas ofícios da Secção de Vendagem de Aveiro da Junta Central das Casas dos Pesc!. 

40res e de. Direcção-Geral do Planeamento e Fomento das Pescas, respeitantas à 

conatd, tuição , j unt o de cada Lota, de Comissões Locais de Cont~le e Fiscalização, 

da quaJ. deverá fazer parte um representante dos consumidores, atravEfs das autar

quia s l ooais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
A Comissão deliberou, por unanimidade, indicar como representante dos co!:. 

sumidores o Veterinário Municipal, Dr. Manuel .Amador da Cruz. - - - - - - - - 

I Pr~dios em mau estado de conservação - O Sr. Presidente recordando as de

l i ber a ções tomadas em 16 de Julho do ano findo, relativamente aos prédios que se 

encontram em mau estado de conservação,roferiú:se ao facto de alguns edifícios 

municipais tambEfm apresentarem mau aspecto, particularmente o Mercado de Manuel 

Fi rmino , já com verba prevista no orçamento para o seu arranjo e pintura mas a 

que ainda não se procedeu, dadas as frequentes pinturas de letreiros e afixação 

de c artazes que se t~m verificado por toda a parte. - - - - - - - - - - - - - 

O Sr. Presidente, aludindo ao facto de também os particulares recearem 

dispender verbas elevadas com o arranjo dos seus pr~dios e verem-nos em seguida 

estragados, fez um apelo para que as organizações e partidos políticos abandonem 

a pr á t i ca da afixação indiscriminada e pintura de letreiros. - - - - - - - - - 

Seguidamente, propôs que fosse ordenada aos Serviços de Fiscalização uma 

lista dos prEfdios que se encontram "em mau estado, a fim da oportunamente se to

mar uma resolução, tendo em vista o iisposto nos artigos l32Q. e 1352. do Regu

lamonto Geral da Construção Urbana para. o Concelho de Aveiro. - - - - - - - - . 

Esta proposta foi aprovada -por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - 
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I Edifícios municipais - Foi presente um orçamento em que a firma João Mo

r ei ra & C~. Ld~., c ~sede nesta cidade, se propõe proceder A reparação e pintu

ra do SaJ.ão doa Serviços Culturais, das instalações anexas e escadaria, pela im

portânoia total de 38 850$00. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dado que as restantasobras deverão ser efectuadas por pessoal oamarário, 

foi deliberado, por unanimidade, encarregar o proponente de efectuar apenas a ~ 

paraçâo e pi nt ura do Salão Cultural, pelo preço de 18 650&00, conforme discrimi

nação constante da aludi da proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

('Cons trução de um Abrigo na Avenida Dr. LourençO Peixinho - Foi presente 

um orçamento em que o Sr. António Marques Couto se propõe executar, pela impor

tância de 65 000$00, a que deverá se» acre s cido o imposto de transacçõos, os tr!!:, 

balhoe de const rução do Abrigo em epígrafe, cujo pro jecto foi aprovado por deli

beração de 5 de Dezembro de 1972 e rosolvida a. a.dministração directa em 20 de 

Março de 1973 . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
A Comis são deliberou, por unanimidade, encarregar o referido proponente 

da execução dos trabalhos em causa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Trânsi~- Pelo Sr. Vice-Presidente foi dado a conheoer que tinham sido 

pedidas propostas para o fornecimento de tintas apropriadas para a marcação de 

sina i s nos pavimentos, e em face do estudo a que procedeu, prop~8 que se fizesse 

uma experiênci a quanto à durabilidade das tintas, adquirindo tr~s marcas difere!!. 

t as que s eriam utilizadas em locais onde a intensidade do trAnsito é idêntica. 

Esta proposta foi aprovada por 'unani midade . - - - - - - - - - - - - - 

ri Funcionalismo municipal - licen~s para férias - De acordo com as infor

mações constantes dos respectivos requerimentos foi deliberado, por unanimidade, 

conceder as seguintes licenças para férias: 30 dias ao servente João Carlos Li

ma Gaspar, ao ajudante de desenhador Hélder Ferreira Rodrigues Pião, à telefo

nista Antonina Lurdes de Lemos Soares, ao escriturário-dactilógrafo de l~. alasse 

Eliaeu Martins G<:ldinho, ao Coveiro Miguel de Andrade Cravo, aos guardas de Marca

dos e Feiras José Duarte de Almeida e Joaquim Lourenço de Figueiredo, ao vigilan

te José Pedro da Fonseca, ao encar-regado- geral Jw.io Pereira a aos zeladores He!:, 

culano Gonçalves Carvalhosa a António Ramos de Andrade; e 26 dias ao assaJ.ariado 

eventual Carlos de Oliveira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

/ Funcionalismo municipal - licença. por doe~ - Devidamente confirmados p~ 

10 Subdelegado de Saúde deste concelho, foram presentes e deferidos os requeri

mentos do cantoneiro da l~. classe José Pinheiro da Sousa Macedo e do e1actrici~ 

ta Mário de Almeida Marques, a solicitarem licença por doença em virtude do se 
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encontrar am doe nt e s e impossibilitados de exe r ce r as respectivas funções. - - 

(~i onalismo municipal - Admissão d2 .. pessoal. - :Em. fac'e de uma exposição 

dos varredor es dos Serviços de Higiene e Limpeza, e . rooonheoendo-sG s. insufi

ciancia do pes soal da quel e sector , f oi deliberado, por unanimi dade l admitir dois 

varredoras , devendo es t a deli ber ação ser coraunã cada à Direcção -Geral da Função 

~lica. - - - - - -~ - - - - - - - - - - - - - + - - - - - - - - - - - - - 

-


